



SJ23

Le Feuillet Paroissial

6 et 7 mai 2023

Paroisse **Saint-Jean XXIII**

Célébrations de la semaine

Samedi 6 mai à 20h00	Pour les paroissiens et pour les paroissiennes
Dimanche 7 mai à 10h30	Bertrand Rho / Édouard & Marie-Andrée Rho
Mardi—9 mai à 08h30	PAS DE MESSE
Jeudi 11 mai à 08h30	PAS DE MESSE
Samedi 13 mai à 20h00	Pour les paroissiens et pour les paroissiennes
Dimanche 14 mai à 10h30	Gaétan Pommerleau / Offrandes aux funérailles

Le mois de mai – mois du muguet

Le muguet était déjà très apprécié pendant l'Antiquité et représentait déjà un porte-bonheur pour les Celtes. Mais la tradition d'offrir du muguet le 1^{er} mai daterait, semble-t-il, de la Renaissance. Le roi Charles IX en aurait reçu ce jour-là et, séduit par ce geste, il en offrait chaque année aux dames de la cour.



Symbole du printemps, le muguet fait écho au retour du printemps. Sa floraison coïncide avec la saison des fiançailles et il était de tradition, au Moyen-Âge, d'accrocher un bouquet de muguet à la porte des fiancés. De nos jours, c'est toujours une fleur à offrir aux gens qu'on aime en guise de porte-bonheur.

Le 1^{er} mai dernier, c'était la fête des travailleurs. Offrons un bouquet de cette magnifique fleur aux sans-travail en guise de porte-bonheur pour retrouver le chemin gratifiant du travail.

Glorieux Saint Joseph,

Lorsque Dieu voulut un père humain pour son Fils, c'est vous, un simple ouvrier, qu'il a choisi. Vous avez travaillé avec cœur et vous avez même partagé votre atelier avec Jésus. Votre labeur trouvait alors une nouvelle signification dans ce climat de présence à Dieu.

Faites trouver du travail à ceux qui en cherchent et que ce nouvel emploi corresponde aux forces et aux besoins de chacun et chacune. Que ce labeur devienne pour tous et toutes une source de vitalité et de bonheur!

Par votre travail, vous avez assuré la vie de Jésus et de la Vierge Marie, protégez avec cette même aimable puissance les travailleurs qui vous sont confiés particulièrement. Veuillez leur rappeler que vous êtes toujours présent pour les soutenir, pour essuyer leurs sueurs et enrichir leurs fatigues.

Enseignez-leur à faire du travail, comme vous l'avez fait, un instrument très élevé de sanctification.

Amen.

René Lefebvre, d'après la prière pour la sanctification du travail et celle du pape Jean XXIII pour les travailleurs.



Pensée de la semaine

« Plutôt que de penser à ce que tu n'as pas,
pense à ce que tu peux faire avec ce que tu as. »

5e dimanche de Pâques - 7 mai 2023

« Pourquoi lui... et pas un autre ? »

Quelles raisons vous portent à être aujourd'hui disciple du Christ ? Ou, précisément, quelles raisons vous portent à le suivre lui et non pas quelqu'un d'autre ? Ne pourriez-vous pas être plutôt disciple de Bouddha ou de Mahomet... et être tout aussi bien dans votre peau et tout aussi heureux ? Pourquoi donc choisir Jésus et personne d'autre ? Pourquoi choisir lui de préférence à tous les autres.

C'est le genre de question qui nous déstabilise. Une question avec un pourquoi est très insécurisante parce qu'elle nous oblige à un moment de vérité dans notre vie de croyant et à une meilleure identification de celui que nous voulons suivre. Le texte d'aujourd'hui donne un visage au Dieu des chrétiens. Est-ce un Dieu qui peut solliciter notre pleine adhésion ? Bonne réflexion !

Aujourd'hui, il se présente comme le bon pasteur, celui qui connaît ses brebis, qui les aime et qui les conduit sur le bon chemin et il va même dire qu'il est venu pour que les hommes aient la vie en abondance. Il se présente comme celui qui nous accorde beaucoup d'importance et qui veut que notre bien. Il est tellement bienfaisant de constater que notre Dieu se présente comme proche de nous et nous nous découvrons comme plein de valeur à ses yeux. Nos vocations respectives ont la mission de révéler cette dimension de l'amour de Dieu pour nous par la qualité de notre service, notre amour mutuel et notre désir d'être image de Dieu dans notre quotidien.